

Заявка на гуманитарный проект

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение «Дзержинский территориальный центр социального обслуживания населения»
УНП	600550722
Адрес	Республика Беларусь, Минская область, г. Дзержинск, ул. 1-я Ленинская, 37
Должность ответственного лица	Директор ГУ "Дзержинский ТЦСОН"
ФИО ответственного лица	Романович Виктория Владимировна
Контактные данные для связи	(801716)70021
Название проекта	«Движение-жизнь»
Продолжительность проекта, лет	бессрочно
Целевая группа	Люди с инвалидностью; граждане, находящиеся в трудной жизненной ситуации, частично утратившие способность к самообслуживанию, проживающие на территории г. Дзержинска и Дзержинского района.
Место реализации проекта	Пункт проката ГУ «Дзержинского территориального центра социального обслуживания населения».
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	С 2011 года на базе отделения комплексной поддержки в кризисной ситуации работает «Пункт проката» технических средств социальной реабилитации на безвозмездной основе. В 2022 году данной услугой воспользовалось 130 человек, в 2023 году-229 человек, а в 2024-219 человек, следовательно, спрос на данную услугу растет. Технические средства социальной реабилитации (ТССР) - это средства для облегчения повседневной жизни людей с инвалидностью и другими ограничениями жизнедеятельности. Оснащение пункта проката ТЦСОН техническими средствами социальной реабилитации специализированным оборудованием позволит людям чувствовать себя самостоятельное, мобильнее, увереннее.
Цель проекта	Улучшение качества жизни людей с инвалидностью и ограниченными возможностями здоровья, нуждающихся в предоставлении технических средств социальной реабилитации.
Краткое содержание (суть) проекта	1.Социализация и интеграция людей с ограниченными возможностями здоровья в общество, создание равных возможностей; 2.Способствовать развитию толерантного отношения в обществе к людям с ограниченными возможностями; 3.Оснащение пункта проката технических средств социальной реабилитации для жителей г. Дзержинска и Дзержинского района: тростями, ходунками, кроватями медицинскими, противопролежневыми матрасами; 4.Оснащение пункта проката системами хранения для тсср; - стелаж-2шт 5.Приобретение оборудования для оснащения пункта проката технических средств реабилитации, выдаваемых отдельным категориям граждан во временное пользование: - матрац противопролежневый-3 шт - трость опорная регулируемая -5 шт - трость тактильная-1 шт - трость на трёх опорах -3 шт - трость на четырех опорах -3 шт - костыли регулируемые по высоте -7шт - комплектующие к костылям и тростям -1шт - ходунки регулируемые складные -5шт
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	4500
Средства донора	4500
Софинансирование	0
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Выдача тсср без взимания платы во временное пользование гражданам, в соответствии с индивидуальной программой реабилитации инвалида или заключением ВКК, или заключением лечащего врача.
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Оснащение пункта проката системами хранения для тсср; Приобретение оборудования для оснащения пункта проката технических средств реабилитации, выдаваемых отдельным категориям граждан во временное пользование; Способствовать развитию толерантного отношения в обществе к людям с ограниченными возможностями; Социализация и интеграция людей с ограниченными возможностями здоровья в общество, создание равных возможностей.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	приобретение технических средств социальной реабилитации;; приобретение стеллажей для хранения тсср; выдача тсср на прокат отдельным категориям граждан во временное пользование на безвозмездной основе.
Ожидаемые результаты	Средства реабилитации будут выдаваться в пункте проката Центра и находиться в пользовании нуждающихся жителей района при заключении с ними договора сроком до 1 года и продлением в случае необходимости. Каждое средство реабилитации имеет свой срок эксплуатации (от 2-х до 5 лет), поэтому будут полезны людям в течение всего этого срока, а при условии бережного отношения - и дольше; Приобретенными ТССР смогут воспользоваться от 200 человек в год

Humanitarian project application

Organisation name	State institution "Dzerzhinsky territorial center of social services for the population"
Address	Republic of Belarus, Minsk region, Dzerzhinsk, 1st Leninskaya st., 37
Position of the contact person	Director of the State Institution "Dzerzhinsky TCSO"
Name, surname of the contact person	Romanovich Victoria Vladimirovna
Contact details for liaison	(801716)70021
The project title	Movement is life
The Project duration, years	бессрочно
The Target group	People with disabilities; citizens in difficult life situations, who have partially lost the ability to self-service, living in the city of Dzerzhinsk and the Dzerzhinsky district
Place of project realisation	Rental point of the State Institution "Dzerzhinsky Territorial Center for Social Services to the Population"
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	Since 2011, the Complex Crisis Support Department has been operating a "Rental Point" for technical means of social rehabilitation free of charge. In 2022, 130 people used this service, in 2023 - 229 people, and in 2024 - 219 people, therefore, the demand for this service is growing. Technical means of social rehabilitation (TMSR) are means for facilitating the daily life of people with disabilities and other
Project Aim	Improving the quality of life of people with disabilities and limited health capabilities who require technical means of social rehabilitation.
Project Summary	1. Socialization and integration of people with disabilities into society, creation of equal opportunities; 2. Promote the development of a tolerant attitude in society towards people with disabilities; 3. Equipping the rental point with technical means of social rehabilitation for residents of Dzerzhinsk and
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	4500
Donor funds	4500
Co-financing	0
Further activities at the end of the project	Issuance of a vehicle without charging a fee for temporary use to citizens, in accordance with an individual rehabilitation program for a disabled person or the conclusion of the VKK, or the conclusion of the attending physician.
The envisaged objectives during the project work	Equipping a rental point with storage systems for TSSR; To promote the development of a tolerant attitude in society towards people with disabilities; Socialization and integration of people with disabilities into society, creation of equal opportunities
Description of project activities	acquisition of technical means of social rehabilitation;; purchase of storage racks ussr; issuance of vehicles for rent to certain categories of citizens for temporary use on a gratuitous basis
Expected Result	Rehabilitation equipment will be issued at the rental point of the Center and will be used by needy residents of the district upon conclusion of an agreement with them for a period of up to 1 year and extension if necessary.; Each rehabilitation tool has its own service life (from 2 to 5 years), so they will be useful to people throughout this period, and if treated with care - even longer.; The acquired TSSR will be available for use by 200 people per year